



Sevilla, 26 de julio de 2017

EDUCACIÓN LICITA LA REDACCIÓN DEL PROYECTO PARA LA AMPLIACIÓN DEL INSTITUTO LOS ÁLAMOS DE BORMUJOS

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, saca a contratación pública por más de 150.000 euros el servicio de redacción de proyecto y direcciones facultativas para las obras de construcción de nuevos espacios en el IES Los Álamos de Bormujos, que permitirán la retirada de aulas prefabricadas

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha publicado en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía (BOJA) la licitación del servicio de redacción de proyecto, dirección de obra, dirección de ejecución de obra, coordinación de seguridad y salud y estudio geotécnico para las obras de ampliación de espacios educativos en el Instituto de Educación Secundaria (IES) Los Álamos de Bormujos, en la provincia de Sevilla.

Esta contratación cuenta con un presupuesto de 151.163,97 euros y tiene como finalidad la redacción del proyecto y dirección facultativa para la construcción, en la zona suroeste del recinto escolar, de un nuevo aulario de más de 1.000 metros cuadrados construidos que estará conectado en ambas plantas con el edificio existente. La ejecución de esta obra, que contará con una inversión superior a los 1,4 millones de euros, permitirá la eliminación de los módulos prefabricados instalados en el instituto por necesidades de escolarización.

El nuevo edificio contará con diez aulas polivalentes de secundaria y núcleos de aseos para el alumnado. Además, para facilitar la conexión con la edificación actual, se realizarán las modificaciones necesarias a fin de resolver la accesibilidad y evacuación del conjunto resultante. Por último, debido a la envergadura de la ampliación se prevé instalar una nueva línea de calefacción para dar servicio a la nueva edificación. En el exterior se construirá una segunda pista polideportiva y un porche cubierto en una franja de parcela actualmente desocupada, y se acometerán trabajos de reurbanización exterior mediante la eliminación del desnivel existente.

La intervención, de la que se beneficiarán los más de 750 alumnos y alumnas de secundaria y bachillerato matriculados en el centro, está incluida en el Plan de Inversiones en Infraestructuras Educativas 2017-2018 de la Consejería de Educación, que ejecuta la Agencia Pública Andaluza de Educación. Este plan está dotado con 155,6 millones de euros e incluye actuaciones de construcción, ampliación y mejora de centros en las ocho provincias andaluzas, además de obras específicas de escolarización y necesidades técnicas.